



#DIPUTADOSYSENADORESASHEINBAUM

# Dan balance legislativo

## REFRENDARON EL CIERRE DE FILAS EN TORNO A REFORMAS

POR V. ORTEGA Y A. GARCÍA

[PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM](mailto:PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM)

Legisladores del Congreso de la Unión, principalmente de Morena, además del PT y PVEM, tuvieron la primera reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum sobre el balance legislativo, a más dos meses del inicio de la nueva legisla-

45

DÍAS HACE QUE INICIÓ SU GESTIÓN ADMINISTRATIVA.

tura, donde se han consumado reformas constitucionales del anterior sexenio y de este.

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, aseguró que la reunión fue un encuentro amable donde recibieron felicitaciones por parte de la Presidenta luego de meses en los que han salido reformas constitucionales como la del Poder Judicial.

“Hicimos una recapitulación de las reformas que hemos hecho, estuvieron los representantes y coordinadores de los tres partidos: PVEM, PT y Morena, refrendamos todos que cuenta con nosotros, que

### AGRADECIMIENTOS

**1** La encerrona con legisladores es previa a que se entregue el paquete económico.

**2** Sheinbaum felicitó a los legisladores de la 4T por su trabajo en bien del país.

somos unos soldados de la transformación”, dijo.

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, dijo que Sheinbaum agradeció a los legisladores por cerrar filas a favor de las reformas y que restan los proyectos legislativos relativos a Pemex, la CFE y poner “fin a la etapa neoliberal”.

Luego, Monreal afirmó que el 13 de diciembre aprobarán el Paquete Económico para 2025, y adelantó que habrá recorte al presupuesto del INE, ya que consideran que 13 mil 205 millones de pesos para realizar la elección de jueces, magistrados y ministros, es una cantidad muy alta, que no está en los parámetros de la austeridad. ●